



意識を喚起し — 進んで行動を

2000-2001年度
国際ロータリーのテーマ

RI 会長

フランク J・デブリン

第2640地区ガバナー

水田 博史

事務所 海南市日方1294

〒642-0002 海南商工会議所内

TEL (073)483-0801

FAX (073)483-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣ 第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所 4F

会長 平尾寧章 幹事 谷脇良樹

SAA 中尾享平

会報委員会 ◎土岐啓次郎

○口井健司

上中嗣郎 奥村匡敏 田中丈士

藤山信也 吉川博之 吉野 稔

四つのテスト

- ①真実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

ロータリーを楽しみ、ロータリーを好きになろう

海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

第1216回 例会 2001年(平成13年)1月22日(月)

午後12時30分 於 海南商工会議所 4F

1. 開会点鐘 平尾 寧章 会長
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. ビジター紹介 有田南RC 坂井 敏雄様
4. 出席報告 会員総数 69名 出席者数 50名
出席率 74.63% 前回修正出席率 100%
5. 会長スピーチ 平尾 寧章 会長

1月15日の新年夫婦例会は親睦活動委員会と会員全員の協力のもと盛大でありました。

IDM班長さんのもと、各組共にアイディアと行動力を発揮致しました。

このエネルギーがあれば、21世紀の海南東RCは親睦と奉仕が一体となり発展してゆくと確信します。

「去年今年 貫く棒の ごときもの」虚子の俳句です。

年が変り、折り返し点を過ぎましたが、昨年同様、気を抜かず努めるつもりです。

6. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山東南RC 2月24日(土)→2月24日(土)

PM6:30~ アバローム紀の国

7. 委員会報告

○青少年交換委員会より

2001年、2002年度の短期青少年交換派遣学生の案内が参っています。

○社会奉仕委員会より

海南福祉共同作業所開設15周年記念のチャリティーコンサートの案内が参っております。

○米山功労者 倉橋 利幸君

○米山ファンドフェロー 吉野 稔君・荻野 昭裕君

E-mail : rotary@kankyo.co.jp

URL : <http://www.kankyo.co.jp/rotary/kainan-east>

8. 会員卓話 山畑 弥生君

先日のターミナルホテルでの新年会の余興では、親睦委員として司会を仰せつかり、初めは大変緊張しておりましたが、いつもお仕事をバリバリなさっている皆さんが仕事を離れ、すべての利害関係抜きで、まるで童心に返ったように一生懸命演じている姿を拝見していくうち、次第に緊張の糸も緩み、宮田さんや土井さんに助けて頂きながら、つたない司会ではございましたが、学生時代にタイムスリップした様な懐かしい気持ちで務める事が出来、楽しませて頂きました。

また、当日を迎えるまでの準備で(皆さんも何度かりハーサルをされたかと思いますが)入会してまだ日の浅い私達夫婦にとっては、親睦を深める良い機会になったと喜んでおります。

新年会を終えたあくる日の朝の事です。平尾会長さんより(山畑さん、卓話をお願いします)と電話が掛かり、喜んでばかりいられませんが、又々、緊張の糸が張り詰めてまいりました。

私のような若輩者が何をお話すればよいのかと、散々考えた挙げ句、ロータリーとは親睦と奉仕という私の浅い知識から、今日は少し職業奉仕をさせていただこうかと思えます。お酒の方はございませんが、クロスにご来店頂いているようなリラックスしたお気持ちでお聞き下さい。

ここにいらっしゃる皆様も同じだと思えますが、初めて当店にご来店下さるほとんどのお客は決まって私に質問される事があります。

一つ目は、ご主人はいらっしゃいますか？私好みの素敵な方だと「独身よ」と言いたい気持ちをグッと抑え、「約一名おります」と答えます。

そして二つ目は、ご主人はママの仕事に理解がありますか？仕事を始めた当初は大変でした。専業主婦だ

った私は急転直下のごとく仕事を持ち、しかもその仕事はママ業ですから、夫のジェラシーは凄まじいものがあり、私も主婦業と不慣れな仕事の狭間で苛つき、葛藤が続きましたが、二人の子供が媒介となり、日々の家庭生活の上でお互いに妥協点を見出しながら、一定の生活のルールを決め、守る努力をしていくうちに、徐々によき理解者となり、今年銀婚式を迎えております、と申し上げますと、ここでお客様はガッカリしたような顔を一瞬なさいます。

が、すかさず三つ目の質問がきます。どんなお客が好かれるのか？そして、どんな男がもてるのか？です。

もてる男の五箇条が有りますと答えますと、一番熱心に皆さんお聞きに成られるようです。

第一に、絶対に必要不可欠な条件として、酒癖の良い方です。

去年の十月に夫婦会で行ったお酒の神様で有名な松尾大社の佐古宮司さんもお話されていたと思いますが、酒を愛し、呑むのは結構ですが、決して飲まれない事です。

第二に、ケチケチしないこと。

あまりにもケチケチしていると、お金と自分との関係がそのままの形で人と自分との関係に移行されていき、その結果、人格までケチがついてしまうことになりかねません。お金は大切ですが、綺麗な遣い方を心がけて欲しいものです。

第三に、正直であること。

約束は必ず守ること。アルコールが入ると、その場の雰囲気と勢いで「誕生日にプレゼントしよう」とか「旅行に行くから、お土産を買って来てあげよう」などの約束をして、すっかり忘れてしまった経験はないでしょうか？

女性というのは、たとえささやかなプレゼントでも、約束でも、忘れずに居てくれたと言う行為に対して、大変喜ぶものです。どうぞ、約束した折はメモでもとっておいて下さい。

十の褒め言葉より一つの約束を守ることの方が信頼されるようです。

第四に、身なりをキチツとしていて清潔であること。

ロータリアンの皆さんは合格ですので、何もお話することはないのですが、強いて言わせて頂くと、若い頃は、少々髪が乱れ長髪でも不潔さを感じられませんが、年を重ねるごとにこまめに散髪して頂きますと、若々しく清潔感が一段と増すようです。

そして、最後の第五番目。ユーモアセンスの高い人。

ひところは、三高(高学歴、高収入で背が高い)鮮麗された格好よい男性がもて囃されていましたが、最近は影を潜め、明石家さんまさんのように、着飾らない面白い関西系の男性がもてています。といたしますのも、女性も高学歴になり、近年、雇用機会均等法が施行されて以来益々、女性の社会進出に拍車を掛け、高収入も得られ、自立の一方を辿っていますから、男性に対する価値観が変わってくるのも当然のことです。そこで、一緒にいて心を癒してくれるユーモアセンスの高い男性が一番望まれるようになってきています。

よく豊富な知識を自信満々で雄弁に語っている方がいらっしゃいますが、それは自己満足の世界であり、時に聞き手を退屈させます。そんな時は、聞き手を思いやる心でユーモアを交えて話してみてください。ただ、必ず相手の立場に配慮したユーモアでなければ、嫌味ととられてしまいますので、お気を付け下さい。

ユーモアは、人の心を繋ぐ潤滑油ですので、大いに活用して頂きたいと思います。

以上が、モテる男の五箇条ですが、中にはモテる必要が無い、女性はグジグジしていて苦手だと思っている方もいらっしゃると思いますが、お仕事のパートナーとして、又、取引先の相手にも女性が増え、長らく男性社会であったロータリーにも女性が徐々に入会して参りますので、無関心ではられないのではないのでしょうか。そこで、男女お互い、好意を寄せることは男女間の壁を狭め、相手をなんとか理解していこうという心が自然に生まれ、お互いの良さを引き出し、認め合い補える原動力となります。

2001年は心の時代だと云われています。どうぞモテる男の五箇条をフルにご活用され、女性の心を掴み、魅力有るモテモテの男性になってくださることを願っています。ただ、余りにもモテすぎて、家庭でトラブルを引起すことのない様、切にお願い申し上げます。終わります。

9. 次回例会ご案内

平成13年2月5日(月) PM6:30~

夜間例会 於 海南商工会議所4F

10. 閉会 点鐘

▼▼▼▼ ニコニコ・米山・BOX ▼▼▼▼

◆ 1月お祝い

～会員誕生日～

1日 倉橋 利幸君 18日 岩本 吉平君
 1日 中尾 享平君 19日 広 進之君
 11日 平尾 寧章君 27日 岡田 雅晶君
 13日 金川 龍一君 28日 橋爪 哲生君

～奥様・ご主人様誕生日～

1日 上芝えり子様 20日 谷口 裕子様
 2日 中尾みち子様 23日 早川 久子様
 4日 西峰 史子様 26日 新垣 民子様
 8日 吉野 良子様 29日 塩崎 和櫻様

～結婚記念日～

1日 柳瀬 恵司君 28日 宮田敬之佑君

山東 剛一君 郷土出身力士、和歌乃山が今
 場所大活躍し、来場所小結の
 地位を約束されました
 後援会もこの度、知事が会長
 になられます

山名 正一君 山畑さん卓話ご苦労様です
 山畑 弥生君 本日、初めて卓話をさせて頂
 きました
 谷脇 良樹君 新年夫婦例会、皆様ご苦労様
 でした
 深谷 政男君 会長賞ありがとう
 前窪 紀文君 新年会、皆様お疲れ様でした
 久しぶりにゴルフで1位にな
 りました
 木地 義和君 分け前を頂きました

山本 敬作君 久しぶりに前に立たせて頂き
 ました
 楠部 賢計君 新年夫婦例会、大変御協力頂
 きまして盛大に出来ました
 林 孝次郎君 きき酒会できき酒認定書を頂
 きました
 吉田 昌生君 朝日新聞で、私どもの作った
 ガイドブックが取り上げられ
 ました
 花畑 重靖君 全国展の賞状を読む方で行っ
 て来ました
 100人近くの人の方を読ん
 できました
 平尾 寧章君 新年会で歌わせてもらったら、
 体に千円札が引っ付いてまし
 た